

Ahmad Faqihudin, 2011. *Survei minat dalam kegiatan ekstra kurikuler olahraga bola basket di sekolah pertama negeri se kecamatan watukumpul kabupaten pemalang tahun 2010/2011*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi. Fakultas Ilmu Keolahragaan. Universitas Negeri Semarang.

**Kata kunci : Survei, Minat dan Ekstrakurikuler**

Latar belakang dalam penelitian ini adalah ekstrakurikuler olahraga bola basket di jadikan ekstrakurikuler yang favorit dan diunggulkan oleh para siswa di SMP Negeri di Kecamatan Watukumpul. Permasalahan dalam penelitian ini adalah seberapa besar minat siswa SMP Negeri di Kecamatan Watukumpul Kabupaten Pemalang Tahun 2010/2011 terhadap kegiatan ekstrakurikuler olahraga?. Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar minat siswa SMP Negeri di kecamatan Watukumpul Kabupaten Pemalang Tahun 2010/2011 terhadap kegiatan ekstrakurikuler olahraga bola basket?.

Populasi penelitian adalah seluruh siswa di SMP N di Kecamatan Watukumpul yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler olahraga bola basket Tahun 2010/2011. Teknik *sampling* yang digunakan adalah *total sampling*, yaitu mengambil seluruh populasi sebanyak 81 siswa sebagai sampel penelitian. Analisis data dalam penelitian adalah teknik analisis data *deskriptif presentase*. Dalam penelitian menggunakan korelasi *product moment* untuk menentukan validitas dari angket yang telah di uji cobakan dengan taraf *signifikansi 5 %* yaitu korelasi yang biasa digunakan untuk jawaban yang menggunakan dua kategori dan dilanjutkan dengan mengkoreksi korelasi *moment tangkar* menjadi korelasi total untuk mengetahui uji reliabilitas internal, ada bermacam-macam cara namun peneliti menggunakan metode penskoran  $\phi_{10}$  dan  $\phi_{00}$ .

Berdasarkan analisis data diperoleh hasil bahwa faktor minat yang terdiri dari faktor intrinsik dan faktor ekstrinsik. Faktor intrinsik sebesar 82,24% sedangkan faktor ekstrinsik memperoleh nilai sebesar 74,34%. Pada faktor intrinsik terdiri dari komponen indikator minat untuk berprestasi sebesar 90,74%, sedangkan komponen indikator minat untuk mengisi waktu luang sebesar 74,95%. Pada faktor ekstrinsik terdiri dari komponen indikator pelaksanaan kegiatan sebesar 79,01%. Jadi dalam penelitian ini dapat disimpulkan minat siswa SMP Negeri di Kecamatan Watukumpul Kabupaten Pemalang pada kegiatan ekstrakurikuler olahraga adalah tinggi, baik ditinjau dari faktor intrinsik maupun ekstrinsik.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa faktor intrinsik lebih dominan dengan prosentase 82,24%, sedangkan faktor ekstrinsik mendapat prosentase 79,01%. Saran yang peneliti dapat diberikan adalah 1) Bagi pihak sekolah supaya menambahkan alternatif atau mengaktifkan cabang-cabang olahraga lainnya sesuai dengan minat dan bakat siswa, 2) Bagi siswa sebaiknya perlu mempertahankan dan meningkatkan minatnya pada kegiatan ekstrakurikuler olahraga khususnya dengan mengikuti cabang olahraga bola basket.